



Pressemitteilung 261/2017

Erfurt, 26. September 2017

Der Landeswahlleiter Günter Krombholz informiert:

Informationen des Thüringer Landeswahlleiters im Internet sehr begehrt Rund 5,5 Millionen Seitenzugriffe am Wahlabend

Das Thüringer Landesamt für Statistik (TLS) veröffentlicht im Internet unter www.wahlen.thueringen.de die Ergebnisse aller im Freistaat Thüringen durchgeführten Wahlen.

Die Internetseiten des Thüringer Landeswahlleiters verzeichneten am vergangenen Wahlsonntag Zugriffszahlen von bis zum 370-fachen eines durchschnittlichen Tages und fast das 14-fache der Seitenanforderungen, die in einem durchschnittlichen Monat des Jahres 2017 gezählt wurden.

Insgesamt registrierte das TLS am Sonntag der Bundestagswahl 2017 fast 5,5 Millionen Seitenzugriffe auf den Wahlergebnisseiten im Internet, in einem durchschnittlichen Monat sind es nur rund 400 000, an einem durchschnittlichen Tag etwa 15 000 Zugriffe.

Die Abrufe konzentrierten sich in der Zeit von 16 Uhr bis 22 Uhr. Allein zwischen 18 Uhr und 20 Uhr wurden so viele Zugriffe gezählt wie an 100 durchschnittlichen Tagen zusammen.

Besonders gefragt waren die Allgemeinen Wahlübersichten und die interaktive Thüringenkarte. Viele Besucher nutzten am Wahlabend den bereitgestellten Excel-Download, um sich die Ergebnisse in weiterverarbeitbarer Form direkt auf ihren PC zu laden.

- Weitere Informationen finden Sie im Internetangebot des Landeswahlleiters unter der Adresse www.wahlen.thueringen.de

Weitere Auskünfte erteilt:

Babette Lauenstein

Telefon: 0361 57331-9520

Kontakt: babette.lauenstein@statistik.thueringen.de

– Verbreitung der Pressemitteilung mit Quellenangabe erwünscht –